
 

 
 

   
 

 
RENCONTRE DES REPRÉSENTANTS DE CLASSE DE L’ISSV 

Le mardi 12 novembre 2024 de 11 h à 12 h 
D3050 

Présences : 

Nom de famille Prénom Programme 

Simard Marie-Pierre Assistant de l'ergothérapeute et Assistant du physiothérapeute 

Dokpo Kwami Philippe Baccalauréat en sciences infirmières 

Fiset Catherine Baccalauréat spécialisé en biotechnologie 

Nduenga Ange Électroneurodiagnostic 

Goulet Chelsea Électroneurodiagnostic 

Jarbeau Keera Hygiène dentaire 

Baudoin Luc Préposé aux services de soutien personnel 

Taillefer Zoé Préposé aux services de soutien personnel 

Nguialakong Nguimtsop Valdez Présciences de la santé - voie vers les certificats et diplômes 

Traoré Gnagna Présciences de la santé - voie vers ls certificats et diplômes 

Djantcheu Ngongang Kevin Présciences de la santé - voie vers les certificats et diplômes 

Kengne Stella Ariane Présciences de la santé - voie vers les certificats et diplômes 

Tchemeu Gaping Pricille Présciences de la santé - voie vers les certificats et diplômes 

Khabtou Majida Soins dentaires 

Corsaire Christline-Anne Soins infirmiers auxiliaires 

Nackers Anthony Soins infirmiers auxiliaires 

Tamiti Dihia Soins infirmiers auxiliaires 

Camara Mohamed Techniques pharmaceutiques 

Mathieu Victoria Thérapie respiratoire 

Tremblay Alexa Kaitlin Représentant du secteur 
 
 

 SUJETS RESPONSABLE(S) Compte rendu 

1. Mot de bienvenue Suzanne et Rémi  Rémi souhaite la bienvenue à tous les représentants de classe. 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour Rémi  



 

 
 

3. Mot de la représentante du secteur à l’AE Alexa Tremblay 

Voir le courriel d’Alexa pour un calendrier les activités du mois. 
Assemblée annuelle è venir – il faut participer car l’Asso veut vos 
opinions.  Exentricité en présentiel ou virtuel.  Dernier mardi du 
mois de novembre.  (voir calendrier). 
 
issvae@lacitec.on.ca (courriel de votre représentante de secteur. 
 

4. Retour sur la semaine de relâche Rémi 

On espère que vous en avez profiter de cette semaine pour vous 
reposer un peu.   
Les programmes en ont profité. 
 

5. Rétroaction en salle de classe (vers la semaine 9) 
 

Rémi 
 

Du 18 novembre au 6 décembre. C’est la période de de rétroaction 
étudiante sur leur expérience d’apprentissage pour le trimestre 
d’automne 
 
Vous allez recevoir si ce n’est pas déjà fait, un lien via la 
compagnie externe pour vous permettre de compléter un 
questionnaire de rétroaction sur chacun de vos cours.  
Ces rétroactions sont importantes pour l’amélioration des cours. 

 
 

6. 
 
 

Retour sur la journée d’appréciation des étudiants (31 
octobre) 

 
 

Rémi 
 
 

Oui, les étudiants sont venus au secteur pour venir chercher des 
friandises, pommes etc.   
Merci au CNFS, partenaire apprécié de l’ISSV. 
Cette activité sera répétée aux prochains semestres. 
 

7. Dates importantes Rémi  

4 décembre – Date du paiement des frais d’études du 
trimestre d’hiver 2025 – paiement complet ou dépôt avec 
entente de paiement. Si un étudiant ne veut pas être inscrit 
à l’hiver doit compléter le formulaire de retrait. 
Pas de paiement = pas d’horaire de l’hiver 
16 décembre (lundi) – dernier jour du semestre. 
17 au 20 décembre – DR (droit de reprise) 
20 décembre – Publication des notes finales. 
6 janvier – Début du trimestre d’hiver  

8.  Causerie Santé - CNFS à venir Rémi 

26 novembre de 11 h à 12 h au local E1110.  
Le respect de la personne dans nos interventions  
Des affiches sont mises aux murs.  On va demander aux 
coordonnateurs de mettre les activités sur le programme eCité. 

9.  Tour de table Tous 

END – 2e année 
Tout va bien.  Les endroits de stages sont déterminés (pour 
la majorité. 
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SIA – 2e année 
La semaine de relâche a bien été.  D1030.02 ne 
fonctionnait pas bien.  Le tout a été réparer.  Les étudiants 
aiment les cours à distance surtout dans intempéries. 
 
Biotech – 3e année 
Tout va bien. 
 
Présciences 
Tout va bien.  Cours d’Anatomie difficile.  La coordonnatrice 
et la professeure aide beaucoup.  Du tutorat se fait 
organiser avec La Zone.  Les étudiants participent au 
tutorat. 
La professeure s’est ajustée depuis l’unité 1.  C’est 
beaucoup mieux. 
L’unité 2 semble plus facile que l’unité 1 (maths et 
anatomie).  Le tutorat aide probablement.  Groupe 
d’entraide.   
La semaine d’études a permis de prendre un nouvel élan.  
Les étudiants ont trouvé des façons de s’améliorer dans 
leurs études.  Certains étudiants n’aiment pas effectuer des 
exercices avant de faire la théorie.  Une suggestion est d’en 
parler avec la professeure. 
Ils aiment les ateliers des divers programmes.   
 
 
 
Soins dentaires 
Semaine de relâche apprécié.  En pleine évaluation de 
l’unité 2.  Ils s’adaptent bien.  Ils demandent que les notes 
finales soient entrées dans les délais. (10 jours ouvrables).   
 
HD – 2e année 
Tout va bien.  Semestre surchargé présentement.  Les 
étudiants aimeraient avoir 1 h libre avant les cliniques pour 
se préparer. 
 
Bacc en SI – 2e année 



 

 
 

Tout va bien.  Cours d’Anatomie – conflit entre les étudiants 
concernant le prof sur les méthodes d’enseignement.  La 
coordonnatrice fait son enquête.  A suivre… 
Les stages vont bien. 
 
SIA – année 1 
Tout va bien.  Le stress du début de l’année est moindre.  
Les cours d’Anatomie est difficile.  La prof offre bcp de 1 à 
1.   
Les salles silencieuses – augmenter les heures pendant les 
périodes d’examens.  Suzanne suggère aussi d’envoyer un 
courriel à sante@lacitec.on.ca pour faire la réservation d’un 
local pour étudier en équipe. 
Stationnement dispendieux pour les étudiants. Rémi 
mentionne que le secteur n’a pas de contrôle.  Les 
étudiants peuvent voir avec l’Association étudiante. 
Lenteur dans la correction ou rétroactions des travaux lors 
de stages. 
 
TP – année 1 
Fondements en pharmacie communautaire – prof absente 
pour 2 semaines.  Examens ratés pour plusieurs étudiants.  
Les étudiants sont inquiets pour l’examen de l’unité 2.  
Matière accélérée. 
Cours de mathématiques.  Unité 1 ok mais l’unité 2 semble 
plus difficile.  Cours manqués 2 semaines.  Le professeur 
accélère la matière pour combler les lacunes.  Les étudiants 
ne font pas de tutorat à ce que  
Pratique laboratoire – local pas libre.  Suzanne mentionne 
que les soirées et les weekends sont disponibles pour faire 
des  
Les réponses aux courriels des étudiants est long pour 
certains professeurs.  Rémi suggère d’en discuter avec la 
coordonnatrice. 
 
TR – année 1 
Tout va bien.  Les laboratoires sont supers.  Les profs sont 
très disponibles.  Le tutorat des étudiants de semestre 
avancé est apprécié. 
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Les examens sont difficiles (gérer le stress).  La boussole et 
La Zone est apprécié.   
Rémi suggère à tous les étudiants de voir les ateliers offerts 
par La Boussole. 
 
AE-AP – 2e année 
La mi-semestre va moins bien.  Les techniques diffèrent 
d’un prof à l’autre (manque de communication). 
Beaucoup d’examens en même temps. 
AP Neurologie – la prof lit les diapositives.  Manque de 
structure.   Manque d’outils pour l’examen pratique.  Pas de 
pratiques avant les examens.  Pratique trop rapide. 
Santé mentale – trop d’études de cas (à toutes les 
semaines).  Les étudiants ne comprennent pas le but des 
questions d’interventions).   
Le stationnement lors des stages est payant.  Est-ce que 
peut voir au remboursement?  Certains endroits offrent des 
rabais aux étudiants. 
 
END – année 1 
Cours du lundi problématique (2 gros cours d’affilés surtout 
lors des examens).  La prof a suggéré de reporter l’examen 
mais certains étudiants ne veulent pas.  Avoir une pause 
entre les 2 cours.   
 
 
 
 
PSSP 
Les enseignants sont dévoués.  L’enseignement est 
pragmatique.   Beaucoup de concret.  Merci aux profs qui 
ont pris la relève d’un prof à la dernière minute. 
L’enseignement comodal n’est pas agréable. Difficultés 
techniques. 
Les étudiants aimeraient des heures plus condensées pour 
avoir des journées libres pour étudier. 
Certains laboratoires ne sont pas assez pratiques.  Trop de 
théorie. 
Anatomie difficile et trop rapide. 



 

 
 

 

 

St-Louis – pas de pratique faite par les étudiants.  La prof 
fait des démonstrations seulement.  Cours trop théorique 
comparativement à répondre des questions enclasse. 

10.  Prochaine rencontre – début février Suzanne 
Les prochaines dates seront connues au début janvier.  Les 
représentants qui désirent garder leur rôle seront les 
bienvenus. 


